



Fachbereich Soziales
Az.: 51 12 40 70-6
Datum: 09.07.2003
Sachbearbeiter/in: Karsten Zenker-Brunns

Vorlagenart	Vorlagennummer
Beschluss- vorlage	2003/125
Öffentlichkeitsstatus:	öffentlich

Beratungsgegenstand:
Zuschussantrag des Tagesmütter e. V. im Haushaltsjahr 2003

Status	Sitzungsdatum	Gremium
Ö	27.08.2003	Jugendhilfeausschuss

Abzeichnung:

Landrat

Organisationseinheit

Anlage/n:

-eine-

Beschlussvorschlag:

Der Jugendhilfeausschuss bewilligt dem Tagesmütter e. V. für das Haushaltsjahr 2003 einen Zuschuss in Höhe von 11.000,00 -€.

Sachlage:

In der Anlage gibt die Verwaltung den Förderantrag des Tagesmütter e. V. für das Haushaltsjahr 2003 bekannt.

Mit Antrag vom 27.05.2003 beantragt der Verein einen Zuschuss in Höhe von 11.504,07 €. Haushaltsmittel im Umfang von 11.600,00 € stehen im Haushalt 2003 zur Verfügung.

Leider ist es im laufenden Haushaltsjahr nicht mehr möglich, die Fördersumme seitens des Landkreises dadurch zu senken, dass es dem Verein möglich ist, höhere Sponsormittel einzuwerben. Der Verein verspricht, hier nach wie vor seine besonderen Bemühungen darauf zu richten, es bleibt jedoch abzuwarten, inwieweit dies erfolgreich ist. Im Hinblick auf die Sponsormittel sei hierbei bereits darauf hingewiesen, dass auch bei Zahlung des Zuschusses durch den Landkreis Lüneburg ein Defizit von ca. 3.000,00 € verbleibt.

Die Verwaltung ist jedoch der Auffassung, dass das beantragte Verhältnis der Fördersummen zwischen Landkreis Lüneburg und Stadt Lüneburg das Verhältnis der vom Verein betreuten Pflegefamilien nicht richtig widerspiegelt. Laut Bericht des Vereins aus dem Jahre 2002 werden 37 Pflegefamilien in der Stadt und 73 Pflegefamilien im Landkreis betreut. Dies ist ein Verhältnis von 34 : 66.

Bei einer diesem Verhältnis angemessenen Verteilung der Fördersumme der öffentlichen Jugendhilfeträger Stadt und Landkreis Lüneburg in Höhe von 16.668,00 € entfallen auf den Landkreis Lüneburg 11.000,00 € und auf die Stadt Lüneburg 5.668,00 €.

Wie vom Jugendhilfeausschuss gewünscht, wird sich der Verein in der Jugendhilfeausschusssitzung vorstellen.

Finanzielle Auswirkungen:
